

Queerness, Migration and Exile

Ein Anspruch der queeren Bewegung ist Macht und Gewaltpotentiale von normativ/binären Kategorien und Verhältnisse in Frage zu stellen, zu bekämpfen und die Menschen, die unter diesen machtvollen Verhältnissen leiden zu empowern. Wir wollen in unserer Diskussion kritisch darauf schauen, in wie weit dies den queeren Organisationen in Berlin gelungen ist. Hierbei wird unser Hauptschwerpunkt auf die Rolle von queeren mit Migrationsgeschichten, Schwarzen Queers und Queers of Color bzw. Queers mit Fluchterfahrung gelegt.

In Diskussion mit Saideh Saadat-Lendle

Queerness, Migration and Exile

The political Claim of the queer-movement is to criticize and fight the power and the potential for violence of normative/binary categories and relations, as well as empower every person, that is suffering because of the existence of these structures. In our discussion we want to observe critically how and if queer Organisations in Berlin are succeeding in this purpose. We will put our focus also on the role of queer persons with a migration's background, on Black queers, queers of Colour and refugee queers.

Discussion with Saideh Saadet-Lendle

<https://vimeo.com/114284709>